

# Alcaldía: La Hermandad del Santo Entierro, en la Semana Santa de Madrid

Fecha de publicación: 5/04/2015 0:00

Descripción:

Se trata de la única hermandad de la Comunidad Autónoma de Madrid que también procesa en la capital, además de hacerlo en su localidad natal.







El 2º Teniente de Alcalde y Concejales de Urbanismo y Medio Ambiente, Jesús Pato, y el Concejales de Festejos y Promoción Turística, Eduardo de Santiago, han asistido a la Procesión del Encuentro del Sábado Santo celebrada en Madrid capital, y en la que desfila la hermandad mostoleña del Santo Entierro: la única hermandad de la Comunidad Autónoma de Madrid que también procesa en la capital, además de hacerlo en su localidad natal.

El motivo de su participación en esta procesión se debe al Hermanamiento que mantiene con la Real e Ilustre Congregación de Nuestra Señora de la Soledad y Desamparo, con sede canónica en la Iglesia de San Ginés.

Los hermanos de esta hermandad han desfilado emocionados, custodiando al Cristo, y portando una bandera de Móstoles. Fundada hace doce años, cerca de 85 hermanos componen esta cofradía que cuenta con dos pasos singulares para la Semana Santa de Móstoles: el Cristo de Medinaceli y al Cristo Yacente.

Más información en:

- [www.mostoles.es](http://www.mostoles.es)
- [www.conectamostoles.com](http://www.conectamostoles.com)
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://youtube.com/user/ayuntamientomostoles)